

LEARN TO CURL

FACTSHEET

UM WAS GEHT ES?

Mit dem Schulprojekt Learn to Curl bringt SWISSCURLING die Begeisterung für den Curlingsport in die Schweizer Schulzimmer. Möglichst viele Primarschülerinnen und -schüler sollen grundlegende Regeln und die wichtigsten Begriffe kennenlernen und vor allem das Spiel ausprobieren können. Die Durchführung des Programms benötigt ca. drei Lektionen und kann ohne grosse Vorbereitung im Schulzimmer und in der Turnhalle durchgeführt werden. Natürlich kann, wenn gewünscht, in einem zweiten Schritt auch das richtige Curling auf Eis ausprobiert werden.



LEARN TO CURL



VORTEILE LEARN TO CURL & CURLING

- Pfannenfertiges Programm vor allem für Schülerinnen und Schüler von der 1. bis zur 6. Klasse
- Fünf Pilotkantone sind begeistert
- Spass, Spiel, Taktik, Technik, Bewegung
- Non-contact Sportart (es sind jegliche Teamkonstellationen möglich)
- Kinder lernen eine neue Sportart kennen
- Spirit of Curling – Fairness ist in dieser Sportart von grösster Bedeutung, davon können die Kinder profitieren

ZUR VERFÜGUNG GESTELLTES MATERIAL



- 2 Sets Floor Curling (8 Steine, 2 Zielmatten)
- Lektionsplanung inkl. aller nötigen Informationen
- 2 Minicurling-Spiele
- Diplom für die Teilnehmenden

ZUSATZMATERIAL

- Beamer/Computer, um Online-Film abzuspielen
- 4 Stück Teppichresten aus der Turnhalle
- 2 Springseile
- Ev. weitere Minicurling-Spiele
- Turnhalle oder zwei Schulzimmer



INTERESSE?

Alles zu «Learn to Curl» von SWISSCURLING findest du unter www.curling.ch/learn-to-curl